

第4回ゴルフコンペ

日時：平成22年8月29日 午前8時より

場所：平取カントリークラブ

絶好のゴルフ日和の中、標記コンペが行われた。各先生同志の親睦も深まり、非常に有意義なラウンドとなった。結果は以下の通り

優勝：井上達也先生

準優勝：山口一史先生

ベストグロス：井上達也先生

ニアピン：中村秀人先生、山口一史先生

ドラコン：中村秀人先生

小松勝己記

美唄

Bibai

高齢者の歯のコンクール

日時：平成22年8月27日

場所：孫歯科医院

今年は例年よりも少なく5人の参加者であった。

年々増えていた参加者が今年は一転減少してしまった。理由については現在考察中。

1位8020美唄一賞と2位8020準美唄賞を決定して、残りの方達は8020入賞という形で後日に美唄市で開かれる高齢者福祉大会で全員を表彰する予定。

勿論、道歯の審査の方へも行っていただくように患者さんには要請している。

今年は人数も少なく1位の方と2位の方2人ははっきりしていて、残りの参加者がどんぐりの背比べだったので楽に審査をさせていただいた。

当日は小森会長、大坪副会長、平専務、それに事務の近藤が参加した。

来年はもっと元気な沢山の高齢者に会えるのを楽しみにしている。

孫 泰一記



千歳

Chitose

口腔内科分野生涯研修プログラム認定研修会

日時：平成22年8月5日 午後7時より

場所：エニケンビル3階「会議室」

演題：歯周病と糖尿病

古市道医療大学教授を講師に迎え、1時間半講演された。

今後さらに糖尿病患者が爆発的に増加することが予想され、糖尿病の分類・病因論・合併症について話された。

続いて歯周病と糖尿病の関係について、「糖尿病は歯周病を重篤化させることが明らかとなってきており、歯周病を糖尿病の合併症の一つととらえてよい」とした。

抜歯を含めた歯周病の治療にあたっては、糖尿病のコントロールは必要不可欠である。「歯周病が糖尿病を悪化させるか」についてはまだ明確なコンセンサスは得られていないものの、その可能性もあり、少なくとも歯周病の治療によって糖尿病のその他の合併症の発症が抑制されているのではないかとのことであった。

実際、歯周病の治療により、HbA1cの値が下がるというデータも出ており、そのデータと症例が報告された。

講演後は血糖値の自己診断キットのデモがあり、参加者は各自血糖値を測定し、その結果に一喜一憂していた。

平中良治記



千歳会ゴルフコンペ

日時：平成22年8月22日

場所：札幌国際カントリークラブ島松コース

当日は朝から気温が上がり、蒸し暑い一日を予感させる天候であったが、11名の参加を得て行われた。

スタート前に、当日はプレーしないのにもかか